



Mit Moderatorin Jessica Krieger werden vor der Sendung alle Details genau besprochen.



Kamera läuft: Am Model zeichnet Kressig auf der einen Hälfte des Gesichts mit Kajal-Stift die Negativ-Linien ein, die mit zunehmendem Alter entstehen.



Anschließend trägt er in drei Schritten seine Produkte auf. Er erklärt deren Wirkung sowie die Philosophie, die hinter Joerg Kressig Cosmetics steht.



Zum Schluss beantwortet der Schönheits-Experte der GlücksPost am Telefon den TV-Zuschauern Fragen zu seiner Kosmetik-Linie.

Joerg Kressig auf Sendung!

USCHI GLAS tut's, CHRISTINE KAUFMANN und jetzt auch GlücksPost-Mann JOERG KRESSIG: Sie verkaufen im Fernsehen ihre eigene Kosmetik-Linie.

Von Anita Plozza

Der GlücksPost-Schönheits-Experte **Joerg Kressig** braucht den Vergleich mit den deutschen Stars nicht zu scheuen: Mit seiner exklusiven Pflege-Kosmetik-Linie «Joerg Kressig» hat er beste Chancen, in Deutschland mitzumischen.

Was hat ihn bewegt, im Shopping-TV mitzumachen?

Joerg Kressig: «Seit vielen Jahren schon verfolge ich die Angebote auf dem Sender. Mich fasziniert immer, wie detailliert und kundenfreundlich man die Produkte über den Bildschirm erklären kann.» Gerade die Grossaufnahmen ermöglichen

Einblicke, die in einem normalen Verkaufsgespräch im Laden fast nicht möglich sind, sagt der Schweizer Schönheitsexperte.

«Zudem ist die Präsenz auf HSE24 eine logische Folge aus meiner fast 20jährigen Fernsehaktivität, in Verbindung mit meiner pflegekosmetischen und visagistischen Erfahrung.»

Joerg Kressig verkauft nicht irgendwelche Produkte; er verkauft seine eigenen: Es ist eine Gesichtspflege-Linie nach der Lehre des Ayurveda.

Jährlich mindestens einmal fährt Kressig nach Sri Lanka zu einer Ayurveda-Kur. Aus diesem Land holte er sich die Inspiration zu seiner Pflege-Linie.

Was macht Ayurveda so besonders?

Joerg Kressig: «Im Ayurveda ist Schönheit ein innerer und äusserer Ausdruck des ganzen Menschen, der seine persönliche Ausstrahlung und Harmonie umfasst. Unser Körper drückt mit jeder Zelle Lebens-Energie aus, spiegelt Gefühle und Lebenseinstellung.»

Bei HSE24 verkauft er ein 3-Phasen-Set für müde, beanspruchte und trockene Haut. Die Produkte können einzeln oder auch als Kur angewendet werden. Sie schenken der Haut Frische und ein deutlich verbessertes optisches Hautbild.

Wir haben Joerg Kressig an seinem ersten Auftritt bei HSE24 begleitet. ●



Grosses Bild oben: Willkommen beim TV-Sender HSE24 München. Oben rechts: Selbst ist der Mann. Als Visagist schminkt sich Joerg Kressig für den Auftritt selbst. Kleines Bild links: GlücksPost-Talisman Oski ist immer dabei. Kleines Bild rechts: Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren – was wird wo platziert, damit alles richtig im Bild ist.

SO FINDEN SIE JOERG KRESSIG AUF HSE24 MÜNCHEN: Via Satellit Astra 2 C, im Kabelnetz, auf SAT. 1 und Kabel 1.

KRESSIG IM TV

Joerg Kressigs Fazit nach der Sendung:

«Das professionelle und charmante Team bei HSE24 hat mir den Einstieg sehr leicht und angenehm gemacht. Ihre Begeisterung und ihre Leidenschaft für den Verkauf haben mich wie ein Virus angesteckt.»

Joerg Kressig ist am Samstag, 17. Juli, ab 8.00 Uhr auf SAT. 1 wieder auf Sendung.